GRUPO III. EN LA FUENSANTA: U.B. CONQUENSE, O; HÉRCULES C.F., 1

## El Conquense no pudo con un experimentado Hércules

Un gol del veterano Alfaro, tras dar el balón en el poste, le dio los tres puntos al club alicantino, un tanto conformista La jugada clave: en el m. 3, un disparo de Héctor se estrelló en el larguero y tras botar Carrasco envió fuera el balón

## U.B. CONQUENSE HÉRCULES C.F.

**L.B. Conquense:** Álvaro: Jorge, Sabino, Neira, Garmendia; Bruno (Quillo, 68); Joaquin, Hernández, Sergio Muñoz (Mario, 68), Carrasco y Héctor.

Entrenador: José Luis Sepúlveda

Hércules C.F.: Torio: Pellicer, Vicente, Arregut, Edu Garcia: Panado, Borge (Alfaro, 53'): Pascual, Victor, Txutxi, Danno (Orlando, 83').

Entrenador: Álvaro Pérez.

Arbitro: Lozano Segado (Comité Murciano): Asistido por Albaladejo Rodríguez y Hemández Rodríguez: Mal. Dio un concierto de pito. Tarjetas amarillas para los herculanos Edu Garcia, Pascual y Exutxi.

## Et gol

0-1: M. 63. Centro de Arregui a la derecha para Alfaro, que dispara cruzado al poste y el balón entra en

Incidencias: Encuentro de la jornada decimosexta del Grupo III de Segunda División B, jugado a las cinco de la tarde en la Fuensanta, en tarde invernat. Sot en la primera parte y mucho fro en la segunda. Unos 1.300 espectadores, con buen ambiente en las gradas, dada la presencia de las dos animosas peñas conquenses y de manera excepcional la peña "Herculanos sin fronteras". Sel guardo un minuto de silencio en memoria de Joaquin Muñoz "El Moti", fallecido la pasada semana.

## Jotauve

Partido con mucho frío y poca historia. El juego del Conquense y Hércules, con repeto mutuo, y a verlas venir, propiciaba el empate final, que no podía ser malo para los locales por aquello de la categoría del rival, cuarto en la tabla, y con un presupuesto triple. Sobre el duro y prácticamente helado terreno de juego del obsoleto campo de La Fuensanta, apenas si se notaba la diferencia entre ambos equipos; bueno, sí; mientras Héctor disparaba al larguero y el balón botaba (unos decían que en la raya y otros que dentro) y le llegaba fácil a Carrasco para el remate a gol, pero lo envió fuera, el Hércules dispuso de su ocasión en un contragolpe bien trenzado y el centro de Arregui lo remachó Manolo Alfaro a la red tras pegar el balón en el poste. Esa fue la diferencia.

Por lo demás, un partido que se presentaba con todos los alicientes decepcionó en parte, pues si el Conquense luchó en todo momento sin suerte para conseguir algún gol, aunque mostrando sus carencias, el Hércules fue a lo suyo, especulando y esperando su gol y después dejar pasar el tiempo. La experiencia era una de sus bazas y supo sacarle partido con la venia del colegiado murciano Loza-

Crónica del partido por gentileza de:



no Segado, que dio un concierto de pito con 30 faltas contra el Conquense y 25 al Hércules. Faltas en ataque sobre todo, con lo que a la carencia de gol que tiene el Conquense cuando no está Jaime se sumaba el trencilla con su concierto de San Ovidio.

Y el caso es que el Conquense, que salió con mucho tesón, pudo resolver pronto el partido o al menos presentar sus cartas credenciales con signo de victoria, pues al minuto de juego Héctor envió fuera por muy poco y dos minutos después un disparo del citado jugador se estrelló en el larguero de Toño, el balón botó (dentro o fuera) y el remate de Carrasco con marchamo de gol salió alto. Hasta el primer cuarto de hora siguieron los ataques blanquinegros pero sin acierto en los remates de Sergio y Héctor, propiciados por las llegadas de Carrasco o el apoyo de Hernández y Bruno, éste en su primera inclusión en el equipo inicial; la defensa, con Jorge, Neira, Sabino



JUAN PABLO

Carrasco tuvo la oportunidad de marcar tras el disparo de Héctor al larguero, pero el balón salió alto.

y Garmendia, se bastaba bien para contener los ataques de los puntas Borge y Darino.

El Hércules también se preocupó de fortalecer su línea defensiva con el central Txutxi, que acaba de llegar al equipo, procedente del Badajoz, Pellicer y Vicente, con Edu García por delante; en el centro llevaban el juego Parrado, Pascual y Víctor, intentando mantener el control y esperar la oportunidad de marcar.

Así, durante la primera parte, el Conquense llevó más la iniciativa, pero se fue estrellando ante la experimentada defensa blanquiazul que no despejaba sin más, sino que sacaba el balón jugado para iniciar las contras. Al

descanso, 0-0, con esas ocasiones del Conquense y sólo un disparo del Hércules que detuvo Álvaro.

La segunda parte comenzó con avisos de uno y otro equipo; el Conquense pisó el área, pero sin mordiente, y el Hércules comenzó a avisar de su peligro; tras un disparo fallido de Borge, llegó una ocasión de Darino en el m. 12 que mandó fuera el balón con muchas opciones; la entrada de Alfaro fue providencial pues fue el autor del gol que en el minuto 63 sentenció el partido, pues con la ventaja en el zurrón el Hércules se hizo fuerte atrás, aunque en punta Arregui y Alfaro llevaban peligro.

Sepúlveda se la jugó con dos cambios de una tacada, dando entrada a Quillo y Mario; hubo mayor presión conquense, pero poco acierto rematador y el Hércules fue cimentando su victoria en intentar congelar el juego en la tarde fría, sin prisas, pero sin pausa, mientras que los blanquinegros buscaban con afán y corazón el empate que nunca llegó.

Al final, victoria del Hércules, que hizo lo justo para ganar, y segunda derrota del Conquense en casa donde le cuesta vencer, pese al empeño que pone por conseguirlo. Tres partidos quedan para el final de la primera vuelta y las cosas quedan más clarificadas de lo que hay en el equipo. La afición, una vez más, sobresaliente. Como pocas.



Hernández ante Edu García; el centrocampista blanquinegro ha jugado hasta ahora todos los partidos.